
 

 

 

２学期の後半に向けて ～全校朝礼では～  

先日の「八雲っ子フェスティバル」では、保護者の皆様に多数のご来場をいた

だきありがとうございました。おかげさまで、こどもたちがいつもより頑張る姿

を見ていただくことができました。 

それから２週間後の 1１月１４日（木）には、全校朝礼を行い、２学期の後半

に向けて頑張ってほしいことを伝えました。 

まず、先日の「八雲っ子フェスティバル」の頑張りを褒め、４つの頑張りポイ

ントの振り返りをしました。こどもたちの反応から、４つとも意識して頑張って

いるようです。確かに、ふだんの生活を見ていて、意識している姿が見られるようになってきていると感じます。 

もう一つは、「友達に言ってはいけない言葉」について考えさせました。こどもたちはそのことに対して真剣に

考えており、その場で発言するこどももいました。友達の体のことなど、本人が努力しても変えられないことは

絶対に言ってはいけないことを確認しました。この後、各学級で友達との接し方について話し合う時間をもち、

学級でこれから意識して取り組もうとする内容を決めるように伝えました。１１月は本校の人権教育月間ですの

で、学級で話し合った内容を人権集会（ミニほっとハート集会）で全校児童に伝え合えればと思っています。 

最後に、冬休みに向けて落ち着いて自分から学習する習慣をつけようと話しました。学力も「自分から」取り

組むことで力がつきます。やらされているうちは、なかなか伸びないので話しました。少しハードルが高いと思

いましたが、全校朝礼の後、校長室へ自学ノートを見に来るこどもや、頑張った自学ノートを見せに来るこども

が増えたので、これからが楽しみです。ちなみにこのノートは、私がかつて担任をしていたこどもたちのノート

を、本人の承諾のもと一部譲り受けたもので、手前味噌ですが、かなり質の高いノートです。「学ぶことは真似る

ことから」と言いますが、やり方がわからないこどもにとって、実物を見ることで何をすればよいか理解できた

り、やる気が出たりするものです。過去にこのノートを見て自学に夢中になったこどもがたくさんいます。八雲

っ子も自学ノートに夢中になってくれたらと願っています。 

話の後、これから体育で器械体操に取り組

むうえでマット運動をこどもたちに見せよ

うと、本校の体育部の教員といくつかの演技

を披露しました。「ゲストティーチャーを紹

介します。」と言うと、子どもたちはザワザ

ワと振り返って後の方を見ていましたが、

「八雲小学校体操部集合！」と言って、２名

の教員がステージに上がると、こどもたちは

大喜びでした。前転、開脚前転、側転、ロンダート、倒立前転、後転倒立を披

露し、その注意点や美しく見せるポイントを伝えました。こどもたちが意欲的

に体操に取り組んでくれたらと願っています。 

最後に生徒指導主任から、最近地域の方から登校の仕方について届けられた

注意事項についてこどもたちにわかりやすく話をしました。「命を大切にする」

ことについて再確認しましたが、こどもたちは真剣に聴いていました。登校中

の挨拶のことで褒められることが増えた八雲っ子ですが、登校班によっては未

だ改善点もありますので、全校で取り組むうえでよい機会となりました。 
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１０月３０日（木）午前中に児童

で見合う、午後に地域や保護者の皆

様に見ていただく「八雲っ子フェス

ティバル」を開催しました。午後の

部の初めに校長からお伝えしました

通り、皆様には感動的で満足できる

発表をご覧いただけたのではないで

しょうか。最近、地域の皆様からお

褒めの言葉をいただくことがいくつ

かあったので、併せて紹介させてい

ただきました。これからも「かっこ

いいこども」を目指す八雲っ子の応

援をしていただけたらと思います。 

当日は、学校運営協議会委員の皆

様をはじめ、たくさんの保護者や地

域の皆様に、子どもたちのやる気を

アップさせていただき、八雲っ子もいつも以上に頑張ることができました。ありがとうございました。このフェ

スティバルに向けて各学年部（スマイル学級部）で力を合わせて、工夫したり励まし合ったりしながら創り上げ

たからこそ、素晴らしい発表ができたと思います。また、スカイバンドの演奏もトップバッターとして盛り上げ

てくれました。「本気で子どもたちに寄り添い、自分から考え実行させ、できたら心から褒める。」ことでこども

たちを伸ばす経験ができたので、教職員にとっても実り多き「八雲っ子フェスティバル」になりました。 

 第２回学校運営協議会開催  

１１月２0日（水）、今年度第２回の学校運営協議会を開催しました。

委員の皆様には普段から子どもたちや学校のことでご支援をいただい

ております。授業参観後、学校の現状についてお話をし、主に学校行事

を多くの方に見ていただく必要性、タブレットの活用、大雪への対応等

についてのご意見をいただくことができました。一層の情報提供に努

め、保護者の皆様と協力体制を築き、改善を図っていきたいと感じまし

た。授業の感想としては「子どもたちが落ち着いてきて、大変喜ばしい。」「こども同士で問題を解決しよう

と真剣に話し合っている姿がとてもよい。」など、嬉しいお言葉をたくさんいただきました。 

【お知らせ】八雲小学校教育後援会からのご支援を受けて   

今年度も八雲小学校の保護者の皆様から頂きました八雲小学校教育後援会

費の中から、ロングマット１枚（158,000円）を購入させていただきました。

これまでは短いマットをつなげて連続技に取り組んでいましたが、ロングマッ

トを購入できたことで、より安全で積極的に挑戦できるようになり、体育の時

間での活用はもとより、２月の松江市小学校体操演技発表会の練習でも有効的

に活用できるようになりました。保護者の皆様からいただいた大切な浄財を、

本校では子どもたちの教育資源として有効に活用させていただいております。 

ご披露にあわせ、厚くお礼申しあげます。ありがとうございました。 

力を合わせて創り上げた最高の『八雲っ子フェスティバル』  

 


